
山加積地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

ハザードマップ
ハザードマップが配布されたが、どのように作られたのか。どこが調査した
ものか。

県が調査等を行い、区域指定をした資料を基に、市が作成しました。

投棄物
元富士機材付近のスーパー農道の法面にトラックのバンパーのようなもの
などが落ちている。回収してもらえないか。

早急に現場を確認し、対応について検討します。

枝打ち条例
個人の敷地の木の枝が道路まではみでている場所がある。枝打ち条例を
作れないか。

市有地の樹木の場合は市で剪定等を行いますが、法律上個人の敷地の樹木や枝を切る
ことはできません。危険な状態にある場合は、市から所有者に適切な対処を要請します。

サルの駆除 サルの駆除に力をいれてほしい。
捕獲隊が鉄砲を持っていく際にはオレンジ色のベストを着なければいけませんが、サル
はオレンジ色のベストを見ると逃げ出すようになり、なかなか成果が上がらない状況で
す。

竹の伐採
里山整備事業で市が竹を切った場所について、その後生えてくる竹は誰
が切るべきなのか。

里山整備事業で所有者の了承を得て伐採をしましたが、その後については土地の所有
者が適切に管理するのが基本であり、土地所有者にお願いしてもらいたいと思います。

あいらぶ湯
時々あいらぶ湯に行くが、６００円ちょっと高いように感じる。頻繁に行くわ
けではないので６０００円の回数券には手を出しづらい。５枚綴りの回数券
を用意するなど、行きやすくなる工夫を。

おっしゃる通り回数券については手を出しづらい面があると思います。どこまで要望にお
答えできるかわかりませんが、検討はしてみたいと思います。金額については近隣の民
間の銭湯と同じぐらいの水準だと思っています。

観光PR
滑川の観光看板はインパクトが無いように感じられる。幹線道路などに目
を引く看板を設置してはどうか。

新幹線の開業もあり、今後検討したいと思います。

農道の市道格上げ 和光保育園前道路
地区の要望でもいただいますが、市道の認定基準に合っておらず、認定基準を満たすた
めの道路改良も難しい状況です

除雪 市道ではなくても、公民館に続く道については除雪してもらえないか。
基本的な市道のように毎日の除雪はできませんが、行事などの際に連絡をいただけれ
ば、他の除雪の合間をみて対応したいと思います。

学校での太陽光発電
今後はエアコンも付けられることもあり、市内の小中学校で莫大な電気量
を使う事になる。南部小学校に太陽光発電パネルがあるが、少しでも節約
するために、太陽光発電パネル導入は有効だと思う。

おっしゃるとおり、電気使用量は増える見込みです。現在は南部小学校のほかには早月
中学校にも太陽光発電パネルがあります。田中小学校には太陽光発電パネルと蓄電池
を導入し、災害時にも活用できるようにします。

田中小学校
田中小学校について、全部建て替えるのか、それとも一部残すのか。ま
た、避難所としての機能は？

基本的に、子どもたちが使う部分に関しては全て建て替えることとなります。ただ、歴史の
ある建物ということもあり、正面部分のみ残し、保存する予定です。

提言等の項目
H25春に開催した「市長と語る会」
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